



## ROTARY-CLUB DE PONTOISE-CERGY

# BULLETIN D'INFORMATION N° 43

Président :

PAUL LAURENT

Période du 18 JUIN au 25 JUIN 1985

- REUNION DU 18 JUIN 1985 -

Excusés : René ESCHENLHOR, Jean GOURDET, Bernard THOMASSIN

Présence extérieure de Nicolas VASSILIEFF le 17 Juin à TAVERNY

Remise du porte-clé traditionnel à Adolphe TOMINO pour son anniversaire qui lui avait été souhaité à la réunion du 4 Juin dernier.

-----  
ASSEMBLEE GENERALE

Le Président déclare ouverte l'Assemblée Générale à laquelle tous les membres du Club ont été régulièrement convoqués par lettre du Secrétaire en date du 4 Juin 1985 et fait le décompte des pouvoirs reçus, au nombre de 6 ; 27 membres étant présents sur 40, le quorum se trouve atteint pour pouvoir délibérer valablement.

Il donne ensuite lecture du rapport rédigé par Bernard THOMASSIN (excusé) Président de la Commission d'Action Internationale. Puis il passe la parole à Michel MELE, Président de la Commission d'Action Professionnelle, et à Jean QUENTIN délégué par Paul DESCAMPS pour rendre compte de l'activité de la Commission d'Intérêt Public.

Maurice BUTEL, Trésorier, est invité à présenter les comptes du Club depuis la précédente Assemblée Générale.

Quitus lui est donné à l'unanimité de sa gestion financière.

Le Président fait ensuite son rapport moral et demande à l'Assemblée de lui donner quitus pour son année de présidence.

Le quitus lui est donné également à l'unanimité.

Les rapports sont annexés au présent bulletin.

Nicolas VASSILIEFF rend compte de sa visite au R.C. de TAVERNY qui essaie de créer un Rotaract. Les rotariens du Club sont priés de faire connaître s'ils connaissent des jeunes de 18 à 22 ans qui pourraient être intéressés par ce club (le Rotaract est mixte).

RAPPORT DU PRESIDENT

Notre Club a tenu 49 réunions statutaires durant l'année rotarienne et le Comité Directeur s'est réuni 12 fois.

Bien que restée sans présidence effective par suite de l'indisponibilité de son Président désigné, Pierre BOURQUIN, la Commission d'Action Intérieure - qui est la Commission la plus importante - n'en a pas moins rempli sa mission statutaire, grâce à ses sous-commissions qui ont fonctionné normalement.

Passons en revue les points essentiels prévus par l'organigramme.

A - Assiduité

Le pointage des présences a été assuré de façon constante tout au long de l'année, et les rapports mensuels ont été régulièrement transmis au District.

L'assiduité a été plus que satisfaisante puisque le dernier en date des rapports du District donnait un pourcentage cumulé - sur 9 mois de Juillet à Mars - de 77,25 % plaçant le Club en 10ème position sur 39 clubs comptabilisés.

Je dirai que ce score aurait été sensiblement dépassé si quelques membres du Club n'avaient pas eu une assiduité insuffisante inférieure au minimum réglementaire de 60 %, et qu'il n'a été réalisé que grâce à l'assiduité maximale, ou voisine du maximum, d'autres membres du Club.

2 - Bulletin et Informations Rotariennes

Consultés sur ce point en début d'année, les membres du Club avaient souhaité à une très forte majorité, malgré la charge financière qui en résulte, le maintien d'un bulletin hebdomadaire dont la formule avait été instituée l'an passé.

Le bulletin a donc été édité à 2 exceptions près chaque semaine et adressé par la poste dans les 3 ou 4 jours de la réunion à tous les membres du Club, au District et à nos deux clubs contact étrangers, par groupement pour ces derniers.

C'est une charge lourde pour le secrétariat et, je l'ai dit pour la trésorerie, mais cela est très apprécié.

A ce jour, nous en sommes au 43ème bulletin - le numéro spécial de Noël compris - et nous en aurons 45 à la fin de l'année rotarienne.

3 - Programmes

Annoncé par feuillets mensuels indépendamment du bulletin d'information, le programme aura été suivi au 30 Juin avec 22 conférences sur des sujets variés - dont 4 statutaires, certaines avec projections vidéo ou films.

Les conférences les plus importantes ont toutes été accompagnées d'une invitation des dames à dîner.

Dans le cadre des programmes, il a été procédé en outre à une visite d'entreprise (celle de notre ami Paul PARCILLIE) et à l'inauguration d'une salle de cours du Lycée de PONTOISE, réaménagée par le Club dans un but d'isolation phonique.

Signalons encore ici que le Club n'est pas resté indifférent à l'activité sportive, car il tient à refouler un vieillissement prématuré .... et qu'il a participé activement au Pentathlon du R.C. de ST CLOUD où il s'est classé 3ème en finale, et au tournoi rotarien du golf au Prieuré où j'ai eu le plaisir de remettre cette année la coupe Victor COUPIN à notre jeune et sympathique ami, Frédéric FILLY.

#### 4 - Effectif

Le développement de l'effectif a été assuré cette année, sinon au profit du Club lui-même, du moins au bénéfice du Rotary-International, par la création sur notre territoire du nouveau Club de CERGY auquel sa charte a été remise le 26 Avril dernier avec les remerciements du Gouverneur pour notre action et ceux de ZURICH pour le compte d'EVANSTON.

J'ajoute qu'à cette occasion une médaille de reconnaissance m'a été remise par le Gouverneur, Maurice HERR, lors de l'Assemblée de District, médaille destinée à Jean GOURDET, délégué pour la création de notre club filleul.

Nous avons perdu cette année 4 membres dont 2 par décès (Victor COUPIN et Joseph JACQUET), 1 par suite de mutation professionnelle (Maurice PERDEREAU) et tout dernièrement 1 par démission acceptée (André HUOT de NEUVIER).

En revanche, nous avons admis un nouveau membre (Michel FROMAGEAU) et j'espère pouvoir en introniser un autre avant le fin de l'année rotarienne à la dernière réunion du 25 Juin si la procédure est au point pour cette date.

Nous aurons alors 41 membres dans le Club, avec un déficit de 2 par rapport au 1er Juillet 1984.

Il y aura lieu de rattraper cette perte la prochaine année pendant laquelle nous n'aurons plus à porter nos efforts en direction du nouveau club, qui est désormais créé.

Après référence aux rapports qui viennent d'être présentés par les Président des 3 autres commissions, il m'est permis de dire que le Club est loin d'être inactif.

Son action dominante s'est nettement située cette année sur le plan international avec la réception des jeunes étrangers européens en Septembre 84 et celle des handicapés anglais en Avril-Mai dernier.

Ces actions ont été financièrement éprouvantes pour la trésorerie et, bien que promise, aucune aide ne nous a été apportée pour la première des deux réceptions malgré les demandes réitérées qui ont été faites.

Néanmoins, nous sommes heureux d'avoir pu réaliser cette double opération grâce au dévouement de la majorité et d'avoir ainsi donné à nos amis étrangers, je l'espère, une bonne image de marque de notre Club, du Rotary-International, et même de notre pays.

Cependant, nous ne sommes pas restés indifférents aux demandes de secours qui nous ont été adressées et y avons répondu dans la mesure de nos moyens quand ils ont paru justifiés, comme cela ressort du rapport financier qui vous a été présenté par Maurice BUTEL.

Et je me félicite que le succès des 2 opérations Parking de la Foire St Martin et Brocante centre-ville ait permis - grâce à ceux qui y ont participé - de contribuer à la réalisation de nos actions philanthropiques.

Je me félicite de même du bon esprit d'amitié et de camaraderie qui règne, je crois, dans notre synpathique Club si je m'en rapporte à ce que j'entends dire à nos réunions par nos visiteurs ou invités.

Et c'est pourquoi, et pour terminer, j'espère que vous voudrez bien donner à votre Président votre "quitus" pour son année de présidence, conformément à ce qui est prévu par la loi de 1901 sur les associations.

Merci de votre attention.

RAPPORT DE LA COMMISSION D'ACTION INTERNATIONALE

POUR L'ASSEMBLEE GENERALE DU CLUB LE 18 JUIN 1985

La commission d'action internationale a eu à se réunir plusieurs fois et je pense qu'elle a eu un grand rôle à jouer au cours de cette année rotarienne.

1°) Accueil en catastrophe de 12 jeunes étrangers pendant 5 jours. Je pense que cela a été une réussite grâce à l'action de nombreux membres du club. Nous nous sommes efforcés de montrer notre région grâce à un certain nombre d'actions en commun et en particulier grâce aux séjours dans les familles.

Malheureusement cela a fait un trou important dans notre caisse et nous attendons toujours avec impatience la réalisation de la promesse d'une subvention importante du district.

2°) Réunion extra rotarienne mais rotarienne quand même. A savoir réunion de notre club contact Suisse avec nous mêmes dans un "NO MAN'S LAND" agréable qui se nomme GEVREY CHAMBERTIN. Ce fut l'occasion de mieux se connaître et éventuellement d'avoir des actions en commun.

3°) Comme prévu, nous avons reçu le groupe d'handicapés anglais du 28 Avril au 3 Mai. Le club a fait le nécessaire pour la réussite de cette réception, et le but a été atteint. Merci encore à tous ceux qui ont participé activement à cette opération difficile mais qui a été pleinement réussie.

4°) Voyage d'un certain nombre de Rotariens en Suisse à Porrentruy Delemont, notre club contact voyage coïncidant avec celui du Président.

5°) Concernant notre action en faveur de la Fondation ROTARY, nous n'avons pas pu accueillir cette année notre boursier John CAPPETTA à partir du moment où il a transporté son domicile à PARIS.

---